

 Nasdaq 100 14744.3 +0.3 (0.00%)	 EUR/USD 1.05758 -0.00041 (-0.04%)	 BTC/USD 29154 +421 (+1.47%)	 USD / COP 4265.5 0.0 (0.00%)	 GOLD 1957.64 -0.29 (-0.01%)	 PETROLEO 93.27 +0.35 (+0.38%)	 S&P 500 4271.2 +0.8 (+0.02%)	 Nasdaq 100 14744.3 +0.3 (0.00%)	 EUR/USD 1.05758 -0.00041 (-0.04%)	 BTC/USD 29154 +421 (+1.47%)	 TradingView 4265.5 0.0 (0.00%)
---	---	---	--	---	---	--	---	---	---	--

EMPRESAS

Ecopetrol confirma el descubrimiento de gas natural cerca de Coveñas

19 octubre, 2023



Redes Sociales

**Ecopetrol** confirma el descubrimiento de una acumulación de gas natural con el pozo exploratorio costa afuera Glaucus-1.

Por: Redacción 360 Radio

Ecopetrol y Shell han confirmado el descubrimiento de gas natural en el pozo exploratorio costa afuera Glaucus-1, ubicado en aguas profundas del Caribe colombiano. El pozo se encuentra a 75 kilómetros de la costa y a más de 130 kilómetros del municipio de Coveñas, con una columna de agua de aproximadamente 2.340 metros.

Ecopetrol posee el 50% de la participación de este pozo, mientras que Shell actúa como el operador con el 50% restante. El pozo Glaucus-1 fue perforado de manera segura y eficiente en el bloque COL-5, con el apoyo de múltiples autoridades nacionales y locales, entre el 16 de julio y el 10 de agosto de 2023. Se alcanzó una profundidad total de 14.057 pies (4.284 metros), revelando la presencia de gas natural en una nueva acumulación en el área de los bloques COL-5, Fuerte Sur y Purple Angel.

Este descubrimiento es particularmente relevante debido a su proximidad a otros hallazgos notables en la región, incluyendo los pozos Kronos-1 (2015), Purple Angel-1 (2017) y Gorgon-2ST2 (2022). **Ecopetrol** planea aprovechar el potencial del bloque COL-5 para maximizar el valor de su portafolio, enfocándose en la exploración de gas en activos costa afuera.

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, expresó su satisfacción por este logro histórico: "Es muy gratificante para **Ecopetrol** entregar hoy a Colombia este resultado. Se trata del descubrimiento de gas en el pozo Glaucus-1, en una actividad que se desarrolló de forma impecable, sin incidentes de HSE, y que nos permitirá adicionar recursos a los ya descubiertos en Gorgon. Este descubrimiento se logró de la mano con Shell, en el sur del Caribe colombiano, una región que nos ha demostrado que tenemos oportunidades muy valiosas para incorporar más reservas de gas al país".

 **Ecopetrol** 
@ECOPETROL_SA · [Seguir](#)

#Atención | Ecopetrol confirma que encontró gas natural en el pozo exploratorio Glaucus-1, ubicado en aguas profundas del Caribe colombiano, a 75 kilómetros de la costa norte. En Glaucus-1, Ecopetrol tiene el 50% de la participación y [@Shell](#) es el operador, con el 50% restante.



4:53 p. m. · 19 oct. 2023 desde Bogotá, D.C., Colombia

 1 mil  Responder  Compartir

[Leer 39 respuestas](#)

Este descubrimiento subraya el compromiso de **Ecopetrol** y sus socios, como Shell, en contribuir a la transformación energética de Colombia. Al trabajar con socios de talla mundial, **Ecopetrol** tiene como objetivo cambiar la historia del país a través del gas natural, un hidrocarburo de bajas emisiones que complementa y apalanca la hoja de ruta de la transición energética.

Le puede interesar: [SURA Asset Management obtuvo una utilidad neta controladora por encima de COP 493,593 millones](#)

Este hallazgo representa un paso significativo hacia la autosuficiencia energética y el desarrollo sostenible de Colombia, al tiempo que fortalece la posición del país en el mercado global de energía.

Lea también: "Construir sobre lo construido para que La Ceja siga avanzando": Carlos Mario Mejía, candidato a la Alcaldía de La Ceja

0 comentarios

Ordenar por [Los más antiguos](#)



Añade un comentario...

VOLAR LOW COST ES PAGAR POR LO QUE QUIERES



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)

Ultimos articulos

Suscríbete gratis a nuestro Newsletter

[Suscribirse](#)

Lo más leído

¿Cómo quedarán las fuerzas políticas en el Concejo de Bogotá?



Infraestructura de Antioquia se vería golpeada con aprobación del PGN, ¿qué dicen los congresistas de la región?



Claro es la tercera marca más valiosa de Latinoamérica según Brand Finance



